

# 1学期 春の校外学習

4月25日に大阪市立科学館へ行きました。サイエンスショーでは、「おおっ。」と声をあげて驚く場面がたくさんありました。プラネタリウムでは、一面に覆われた星空を見て感動しました。展示場では、さまざまな実験をして、みんなで一緒に楽しみながら学習することができました。



## みそ作り(大豆栽培編①)

6月9日に、ゲストティーチャーの河村さんに来ていただき、大豆の種まきを行いました。河村さんに大豆についてたくさん質問をしました。どの質問にも丁寧に優しく答えていただき、大豆のことがとてもよくわかりました。また、これから大切に育てていこうという気持ちになりました。



## みそ作り(大豆栽培編②)

7月14日に河村さんに来ていただきました。今回は、大豆の根元に萱を敷く方法を教えていただきました。萱は、保湿効果を上げる働きがあり、暑い夏を乗りきるために敷きます。大豆がとても大きくなってびっくりしました。今年の夏にはたくさんのお大豆ができると思います。



# 2学期 自然宿泊体験学習

自然宿泊体験に行きました。みんなで協力して作ったカレーはとてもおいしかったです。夜に行われたキャンプファイヤーや、次の日のインシァティブゲームは大盛り上がり、思い出に残る2日間となりました。



## みそ作り(大豆栽培編③)

1学期に植えた大豆が大きく成長したので、秋に収穫をしました。大豆を干して乾かし、木の棒でたたいて大豆を房から出していきました。3学期に味噌作りをする予定です。楽しみにしておいてください。



## 校内音楽会

校内音楽会では、「みんながみんな英雄」の合唱をしました。また、初めてのクラス合奏に挑戦し、1組は「美女と野獣」、2組は「TAKUMI～ビフォーアフターより～」を合奏しました。練習の成果をりっぱに発揮することができました。



# 3学期

## 東奈良フェスティバル

5年生は、「?ボックス」「コイン落とし」「ピンポンクラッシュ」「ミュージックオン」「空気いすゲーム」「ラウンド5」のお店を出しました。どんなCMを作ろうかとアイデアを出したり、お店に必要なものを作ったり、みんなで協力して準備ができました。当日はたくさんのお客さんが来てくれて大成功でした。



## 社会見学

読売新聞社に社会見学に行きました。職員の方が会議をされる場所や、原稿を書かれる場所、新聞が作られる様子を見せていただいて、新聞をより身近なものに感じられるようになりました。高速で動く印刷機にくぎ付けになっている姿が印象的でした。やさしく丁寧にお話をしてくださって本当にありがとうございました。



## 劇団5年生

学年で劇をしました。セリフや演技がどのようにすれば観てくれる人により伝わるかを、何度も何度もみんなで考えました。自分たちでセットや道具も作りしました。参観日にお家の方に観てもらう時はとても緊張しましたが、終わった後にみんなでがんばって良かったという気持ちになれました。この経験をこれからの自分たちの力に変えていきたいです。

